
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „patta77“ vom 25. September 2017, 10:32

Jetzt müssen wir schauen, dass wir bis zur Winterpause weiterhin gut Punkten, dann können wir
im Januar nachjustieren.

Spieler wie Brecko, Gislason, Alushi, Sepsi bekommt man ja bekanntlich leichter weg, wenn sie
nur noch ein paar wenige Monate Vertrag haben. Sollten wir noch im Pokal weiterkommen und
einen höheren Zuschauerschnitt verzeichnen, sollte in der Winterpause Geld für ein paar
Verstärkungen da sein.

Es läuft zwar jetzt gut, aber dieses Jahr ist die Chance Aufzusteigen realistischer als zuvor, da
sollte man bei einer guten Platzierung im Winter, definitiv noch mal den Kader anpassen.
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